

Carta de Enrique Moreno Báez a Robert van Schendel (24 mayo 1962)

Leyenda: Carta del 24 de mayo de 1962 de Enrique Moreno Báez, Catedrático de la Universidad de Santiago de Compostela, a Robert van Schendel, Secretario General del Movimiento Europeo, mediante la cual le comunica que no podrá asistir al coloquio ni al Congreso del Movimiento Europeo que se celebrarán en Múnich en junio de 1962.

A pesar de su ausencia, expresa a Robert van Schendel que conste su adhesión y, como miembro de la Asociación Española de Cooperación Europea (AECE), se considera representado por su presidente, José María Gil-Robles, el cual estará presente en el evento.

Fuente: “Carta de Enrique Moreno Báez a Robert van Schendel”, ME-2157 1962, 24.05.1962, Archivo Histórico de la Unión Europea, Instituto Universitario Europeo. Florencia.

Copyright: Historical Archives of the European Union

URL: http://www.cvce.eu/obj/carta_de_enrique_moreno_baez_a_robert_van_schendel_24_mayo_1962-es-cd160041-8dca-473d-ab83-515ba292a5a0.html

Publication date: 20/02/2014

ENRIQUE MORENO BAEZ
Catedrático de la Universidad
de Santiago de Compostela

~~Mr~~

M. Robert van Schendel,
Secrétaire Général
du Mouvement Européen,
Bruxelles.

Santiago de Compostela, 24-V-62.

3.613
29/5/62

Muy estimado Señor:

Recibo y agradezco mucho su amable invitación a participar en el Congreso del Movimiento Europeo que se reunirá en Munich los días 7 y 8 de Junio, y en el coloquio que le precederá el 5 y el 6 sobre el problema de la integración de España en Europa. Lamentando mucho no poder asistir por coincidir con la época de examen, deseo que conste mi adhesión y el hecho de que, como miembro de la Asociación Española de Cooperación Europea, me considero representado por su Presidente, el Excmo. Sr. D. José María Gil Robles.

Le saluda muy atte. S. S. S. y amigo
Enrique Moreno Baez.